

SHIATSU-FIEBER in der TAUERN-APOTHEKE MITTERSILL

Ohne „Nebenwirkungen“ aber mit vielen positiven Rückmeldungen verlief unser 1. SHIATSU-Schnuppertag in der Tauern-Apotheke Mittersill.

Nach dem Motto „Heute schon gespürt ...“ starteten wir am 4. April 2019 unser erstes gemeinsames Projekt mit der Tauern-Apotheke in Mittersill.

Die Eigentümerin, Mag. Astrid Brandstetter, stellte uns einen Raum zur Verfügung in dem wir Shiatsu anbieten konnten. Die Anmeldung für die Behandlungen übernahm das Team der Apotheke.

Die Termine waren restlos ausgebucht und die Menschen fühlten sich im wahrsten Sinne des Wortes „berührt“ von unseren Behandlungen.

Ein großes Dankeschön an unseren SHIATSU-Dachverband! Mit eurer Unterstützung wurde dieser Tag ein großer Erfolg für alle Beteiligten.

